



# 出小だより

URL <http://izumo-es.izumozaki.ed.jp/>

出雲崎小学校だより No.15

E-mail [izumo-es@izumozaki.ed.jp](mailto:izumo-es@izumozaki.ed.jp)

平成30年2月22日

## 寒さに負けず 冬を楽しむ子供たち!!

あっという間に、2月も終わろうとしています。例年になく大雪で除雪等で大変だったことと思います。まだまだ、寒さも続きそうですが、子供たちはみんな元気です。

1月に6年生がインフルエンザで2日間学年閉鎖を行いました。その後は全校の欠席は1~2名で推移しており、うれしく思っています。ただ、昨年、一昨年と2月末から3月初めに現4年生が学年閉鎖を行っている事実もあります。油断せずに健康管理をよろしくお願いします。

さて、そんな子供たちですが、全学年がそれぞれウィンタースポーツに親しみましたので、紹介します。

### 1年生 2月8日 そり遊び 越後丘陵公園

あいにくの雪の中、30分遅れで丘陵公園に到着すると、なんとということでしょう！みるみる青空が広がり、活動している1時間の間、晴天という奇跡が起きたのでした。



### 2年生 1月25日 スケート 柏崎アクアパーク

日本列島に最大級の寒波が押し寄せ中、寒さなんかには負けないパワーで、柏崎までスケートに出かけました。お弁当を食べ、帰りには、西山の大池で白鳥を見て帰りました。



### 3年生 2月20日 スノーシュー 越後丘陵公園

全校のトリを飾ったのは3年生です。昨年から始めたスノーシュー体験ですが、青空の見える中、林の中へと入って行きました。自然と十分に楽しむ時間がもてました。雪遊びも少しだけ出来て、充実した時間となりました。



### 4年生 2月7日 スキー 五日町スキー場

今年の学年行事は全て晴れている!!持っている4年生でしたが、さすがに今回の大雪は駄目だろうと思っていたのですが・・・。なんと、今回も目的地が近くにつれ晴れていき、晴天の中でスキーを楽しむことが出来ました。



### 5・6年生 2月2日 スキー 五日町スキー場

2日は大変好天で思いっきり滑ることが出来ました。昨年、経験しているということもあり、多くの子供たちが複数回リフトに乗車し、カッコよく滑走することが出来ました。新潟っ子らしさ満開でした。



## ～お知らせ～

以前よりお知らせいたしておりますように、出雲崎小学校では、様々な学校生活の様子を「出小ブログ」にて発信しております。タイムリーな更新を心がけておりますのでぜひ、大勢の方からご覧いただきたいと思っています。遠くの親戚等の方にもお知らせいただき、応援コメントをよろしく願います。